

風をあつめて



NO.6 (校長室だより)

平成22年 9月30日

貝塚市立東山小学校



運動場に吹く心地よい風が、私たちに秋の訪れを感じさせてくれます。9月26日の運動会には、早朝より多くの皆様にお越しいただき、ありがとうございました。また、当日お手伝いいただいた方々、PTA競技に参加していただいた方々、ご協力ありがとうございました。

10月15日は、フリー参観日です。授業や休憩時間はじめ給食、清掃など子ども達の日々の学校の様子をご覧ください。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

○健やかな体を育みます

全力を出した運動会

1年から6年まで、さすがしく入場行進をし、心を込めて演技したり、心一つにして応援したりできた運動会。また、4・5・6年生は、準備係や放送係など様々な仕事を、自分たちの演技競技の合間に、しっかりこなし、大活躍でした。

最後に、秋の空をバックに、芝生をステージにして行われた5・6年生の組立体操を、下学年の児童は、憧れのまなざしで見っていました。私も、全員によるピラミッドを見ながら、1つのものを作り上げるとき、土台となって踏ん張っている人たちがいてこそ感動だと思いました。



赤組がまけたけど、それはしょうがない。なぜかという、みんな一生けんめいがんばったから。リレーもつなひきもまけたけど、リレーとつなひきどっちもがんばったし、だれもさぼっていなかった。つぎ、もし赤組だったら、赤組らい年こそゆうしょうだ！白組だったら白組またまたゆうしょうだ！（低学年）

組立体操のピラミッドの時、1番下の人が1分くらいいたので、すごいと思った。だから、ぼくも5・6年になったら、今の人みたいなたえられる人になりたい。（中学年）

ぼくは、準備係をした。みんなが退場した後、さっさと行ってさっさと帰らなきゃ遅れてしまう。準備係はとてもむずかしいけど、ぼくは、それが、人のために働くことだと思う。（中学年）

くみたてたいそうで一番すごい！と思ったのは、やっぱりとても大きなピラミッドです。だって、ピラミッドの一番上でのぼったとき、みんな「オー」といいました。とてもすごかったです。（低学年）

一番難しいピラミッドを完成させたとき、うれしかった。「やった！」という感じが自分でもすごくわかった。あの一しゅん、本当に自分が今までがんばったかがあったという達成感があった。（高学年）

・プラカードで、姿勢がきれいといわれてうれしかった。
・放送で声がかすれるまで言えてよかった。
・自分の役割が果たせた。
・「そうだー！」とさけぶところの手を、少ししかあげていなかったの、来年は、もっと大きくあげたい。（高学年）

このまえのれんしゅうをしたときは、おきやくさんはだれもいなかったけど、うんどうかいとうじつは、おきやくさんがいっぱいいて、にゅうじょうにいくとき、どきどきしました。ラジオたいそうは、みんなでしたので、はずかしくありませんでした。もう、6ねんせいとちょっとしかいられないけど、がんばりたいです。（低学年）



(けがをして)全員で組立体操ができなかったことが残念です。でも、その2人も、私たちが組立体操をしているとき、アナウンスをしてくれて、みんなの心が一つになりました。

この人数で、組立体操がやれたことがすごいし、人数が少なくても、みんなが一つになってがんばれば、できることもあるんだなあと思いました。（高学年）

荒馬の時、先生はいつも、「チームワークをくずすな。」と言います。私は、チームワークは心のきずなとか、みんなの気持ちだと思っています。円になるところへいどうするの、とてもむずかしいです。

でも、本番は成功してうれしかったです。これまでがんばってきたことがよかったと思いました。（中学年）

○確かな学力と豊かな心を育みます

ギャレック先生と英語活動

9月28日から12月21日まで、毎週火曜日の午前中に、ネイティブ・イングリッシュ・ティーチャーのギャレック先生が5・6年生と英語の学習を行います。

朝の全校集会でギャレック先生が「スコットランドから来ました。」と自己紹介をした後、全員で校歌を歌って歓迎しました。

来年度から、小学5・6年生の外国語活動が完全実施（年間35時間）となります。



秋の交通安全指導

右見て左見て、右を見て

秋の交通安全週間の取り組みとして、9月22日から9月30日まで、朝の通学路で交通安全指導がありました。自治会を中心に多くの方々がポイントに立っていただき、ありがとうございました。



貝塚市では、毎日、警察官OBの「地域安全管理官」が青色パトロール車で市内を巡回しています。東山小学校区もよく来ていただいています。通学時間帯には、セイフティサポート隊やスクールガードリーダーの方々がバイクで巡回しています。

また、民生委員児童委員の安藤さんと主任児童委員の南川さんが、月3回、あいさつ運動や下校指導をしてくださっています。



子ども達の元気なあいさつが一番のお礼だと思いますので、「おはようございます」「さようなら」「ありがとう」をしっかりと伝えるよう、ご家庭でも声がけよろしく願います。